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Fraktion GRÜNE/future! 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 01.09.2022 

 

Kurztitel  
 
Stand Förderung Renaturierung Winterhafen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Fraktion GRÜNE/future! brachte in die SR-Sitzung am 18.02.2021 den Antrag (A0009/21) 
„Grün- und Freiräume am Winterhafen“ ein. Intention des Antrages war das Bekenntnis des 
Stadtrates zur Renaturierung von Flächen des Winterhafens, insbesondere des bisher vom 
Tiefbauamt genutzten Bauhofes. Ziel sollte eine Erweiterung des Stadtparks um weitere Grün- 
und Freiräume sein.  
Dazu sollte seitens der Verwaltung eine Förderung aus dem Programm „Anpassung urbaner 
Räume an den Klimawandel“ des Bundesministeriums des Innern, für Bau und Heimat (BMI) 
und des Bundesinstituts für Bau-, Stadt- und Raumforschung (BBSR) beantragt werden. 
 
Die Verwaltung weist mit Stellungnahme S0072/21 vom 04.03.2021 darauf hin, dass 
fristgerecht zum 15. März 2021 eine Projektskizze, hauptsächlich für die Fläche des bisher 
vom Tiefbauamt genutzten Bauhofes aus dem o.g. Bundesprogramm eingereicht wurde. Wir 
als antragstellende Fraktion haben daraufhin den Antrag zurückgezogen. 
 
Daher fragen wir Sie: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Antragstellung zur Förderung der Renaturierung des 
Winterhafens? 
 

2. Wurde jetzt, mehr als 1,5 Jahre nach Einreichung der Projektskizze, eine Förderung 
aus diesem Programm bewilligt? 
 

3. Wenn ja, ab wann und in welcher Größenordnung (welche konkreten Maßnahmen in 
welchem zeitlichen Rahmen) sind Aktivitäten seitens der Verwaltung geplant?  
 

4. Wenn nein, wird aktiv nach anderen Fördermöglichkeiten gesucht, um eine 
Renaturierung auf dieser Fläche voranzutreiben? 

 
Um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
Kathrin Natho 
Stadträtin 
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